

STETS SICHER



Sicherheit doch nicht so wichtig?

Das ist schon schwer zu verstehen: Ein Messenger verbreitet sich seit 2009 in rasender Geschwindigkeit auf den Smartphones dieser Welt – obwohl nahezu täglich Computerspezialisten dringend vor ihm warnen. Seit 2009 krepelt Whatsapp die digitale Kommunikation rund um den Planeten um. Im jüngsten Monat konnte der Instant Messenger laut Analysen von Prioro Data allein in Deutschland 800 000 neue Nutzer hinzugewinnen. Experten sehen jedoch seit Jahren eine Reihe schwerer Sicherheitsmängel. Besondere Gefahr sehen sie im Umgang mit den Userdaten. Ungefragt (und somit illegal) gebe Whatsapp Handynummern der Freude weiter und biete, wie ein offenes Buch, kaum Schutz vor tiefen Einblicken in das Privatleben – leichtes Spiel für digitale Stalker. Kritisiert wird auch immer wieder, dass die AGB dem Unternehmen erlauben, Medien der Nutzer zu kommerziellen Zwecken zu verwenden. Das alles scheint aber die Nutzer nicht zu stören – obwohl es bestens getestete, sichere Alternativen gibt. Verwirrend, wie konsequent der Mensch Gefahren ausblenden kann. *ha*